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   西堀小学校校長 

        西堀小学校 PTA 会長 

 

第４回代表委員会だより 

【 ３月８日(水) 午前 10時より ランチルームにて 】 

 

【校長先生あいさつ】 

皆様、おはようございます。本日はお忙しい中、ＰＴＡ代表委員会にお集まりいただき誠にありがとう 

ございます。令和４年度も残すところ２週間ほどになってしまいました。学校では、進級や卒業に向けて 

１年間のまとめをしているところです。 

 さて、３月６日（月）に、延期になっておりました本校卒業生、石田智子（いしだともこ）【２００３年パリ

世界陸上選手権４×１００ｍリレー日本代表選手】さんによる『かけっこ・陸上教室』を行いました。 

平日にもかかわらず、多くの保護者の方々にご参観いただき、ありがとうございました。 

石田さんは、私が今から３３年前に西堀小で３年生の担任をしていたとき、６年生として在籍していた 

お子さんです。当時私は、体育主任という分掌のお仕事をさせていただいており、陸上大会や綱引き大会 

など、社会体育の行事に６年生を指導し、参加しておりました。そのときに石田さんが大活躍し、綱引き大会

では男女とも準優勝になり、メダルをいただいた記憶があります。 

今回の『かけっこ・陸上教室』では、人と比べるのではなく、自分の走る速さが少しでも速くなるようにと、

丁寧に御指導いただきました。どの学年の子供たちも楽しみながら、どんどん上手になり、わずか４０分 

足らずの実技指導でしたが、子供たちは確実に足が（走ることが）速くなったという実感を持てたと思います。 

午後には６年生を対象に体育館にて、ご講演をいただきました。並木傑市長様も来校され、ごあいさつを 

いただきました。石田さんが日本代表選手になるまでを振り返って、お話をしていただきました。 

石田さんは、陸上選手として何回も挫折しそうになったそうですが、そのたびごとに『継続は力なり』 

という言葉を胸に思い続け、栄光を勝ちとったという内容でした。 

その『継続は力なり』という言葉は、３３年前に私が綱引き大会で準優勝を取ったときに、子供たちへ写真

を添えて贈った言葉だったそうです。すごく感動しました。嬉しかったです。 

本当に「教師になって良かったなー」と思いました。西堀小の子供たちも、夢を持ち、夢を諦めないで成長

していってほしいと思います。 

また、先日学校だよりでご紹介しましたが、卒業する６年生に西堀小の良いところについてアンケートを 

とりました。いくつか紹介します。 

・自分からあいさつができ、そうじがしっかりできているところ 

・みんなすみずみまでそうじをしていて、古い（校舎）なのにきれいなところ 

・給食がおいしい 先生がみんなやさしいところ 

・みんなとても明るくて先生の授業がすごく分かりやすいところ    

・校長先生のあいさつが元気良くて、元気をもらえる 

・全員静かだから、集中して勉強できること 

・みんな明るく楽しいこと 

・いじめのない小学校 



・笑顔が多いところ 協力するところ  

・笑顔であふれている学校です 

・みんなも先生も優しいところ 

・分からないところも直接聞ける環境ということ 

・先生がしっかり怒ってくれるところ 

・授業が楽しく、色んな遊具があるところ 

・目標を達成できるように努力しているところ 

・みんなが違う個性を持っていて楽しいこと 

卒業まで、あと１０日となりました。６年生には、西堀小学校での思い出を大切に、中学校へ進学しても 

頑張ってほしいと思います。これからも、学校便りのタイトルのように『 西堀小学校でよかった 』と言える

学校になるよう、教職員が一丸となって、ポジティブな支援を行ってまいります。 

令和４年度、大変お世話になりました。本日はどうぞ、よろしくお願いします。 

 

【教頭先生あいさつ】 

おはようございます。いよいよ 3 月、学年末となっています。進級、卒業を前にして、学校としては積み残

しがないように学習のまとめを行いつつ、卒業の準備を進めているところです。 

 本部役員の皆さま、委員会役員の皆さま、一年間お世話になりありがとうございました。会長さまを中心に

協力体制でここまで進んできました。本年度は、様々な改革ができた一年でした。 

 5 月の総会までが任期となりますが、あと一踏ん張りです。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【会長あいさつ】 

皆さま、おはようございます。本日もお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。 

１月２７日にトイレットペーパーホルダーの取り付け作業をお手伝いくださった役員の皆さま、 

ありがとうございました。今月の 1 日に学校給食運営協議会に出席いたしました。毎日、給食を楽しみに登校して

いく子供たちですが、初めて栄養士の先生や、調理業務委託業者(一富士フードサービス)の調理師さんのお話をお

聞きしました。バラエティー豊かな献立には、子供たちへの想いが感じられ、調理師さんは異物混入が本当に怖い、

と全身を何回もコロコロをします。 

「おいしかったよ。全部食べられたよ。」などの子供たちからの声掛けがとてもうれしく、「作ることが辞められな

い。」とおっしゃっていました。子供たちのために、栄養士の先生はクラス担任の先生と連携し、子供たちに関す

る食育への課題や改善点などの実態把握、給食時間に各クラスの様子を見回り、子供たちと外で遊んでくださった

りしているということを知り、感謝の気持ちでいっぱいになりました。   

栄養士の先生が、算数ルームの廊下側の壁に給食のレシピを用意してくださっています。ぜひ、ご家庭でも活用

なさってみて下さい。お子様とのひとつの話題になるかと思います。そしてこれからも、感謝の気持ちを忘れずに、

毎日おいしい給食をおなかいっぱい食べてもらいたいなと思いました。 

最後に、本日の代表委員会は引き継ぎ前、最後の代表委員会となります。何かわからないことなどありましたら、

ご質問いただき、次年度の方に引き継ぎを行っていただきますよう、お願いいたします。 

 

 

 



【議題】 

１.  委員会 活動報告 

代 表 委 員→ １月１８日 互選会(互選委員) 

１月１８日、２月１５日 資源回収 

 

安 全 委 員→ ２月 ８ 日、２月２０日 保護者証の作成 

        ３月１３日 １１０番の家へ手紙を配付する予定 

 

広 報 委 員→ 後期広報誌発行、会計監査を行う予定 

 

ベルマーク委員→ １月１８日 ベルマーク集計作業 

        １月２７日 ベルマーク財団へ発送 

 

 

２．新旧合同代表委員会について 

○新旧合同代表委員会について 

５月 1日(月) 1３：００より開催いたします。会場は体育館です。 

新旧合同代表委員会当日の役割や流れの確認等を行いました。 

  

○定期総会について 

５月１８日(木) １５：３０より開催いたします。会場は体育館です。 

総会台本を元に役割や流れの確認等を行いました。 

 

 

３．その他の議題 

 

一般会計より会計報告 
○前回の代表委員会でご承認をいただいたトイレのペーパーホルダーは、先生方と 

お手伝いの役員の皆様のご協力により、すべて取り付けを終えることができましたので

ご報告いたします。 

トイレットペーパーホルダー単価１,３４３円×３５個、振込手数料４４０円、 

合計４７,４４５円の支出です。 

 

○全校児童へ配付した文房具は、鉛筆２３,７６０円、消しゴム２０,６０１円、 

梱包の袋１,５１２円、合計で４５,８５３円の支出です。 

 

○ワイヤレスアンプが１５５,９８０円の支出です。 

 

 

 

 



PTA団体保険について 

 前回の代表委員会にて、次年度の PTA団体保険について各委員会で意見交換を行って 

もらった結果、傷害保険については加入をしない。賠償責任保険については、対人、 

対物は PTA主催のイベントがないに等しいため、最低限の金額に下げ、対人５０万円、 

対物１０万円、保管物危険１０万円、児童・生徒賠償責任を１千万円のプランにする、 

という意見でまとまりました。 

保険会社さまは、今現在加入している三井住友海上さまから東京海上日動さまに 

変更予定です。次年度の PTA団体保険の詳細につきましては、後日改めて PTA会員の 

皆さまへお知らせいたします。 

 

また、委員会役員さんから、保険内容の理解を高めたほうが良いのではないか、というご

意見をいただきました。次年度の本部役員さんと、どのようにすれば PTA 会員の皆さまに

認識していただけるのか検討したいと思います。 

 

 

活動報告 

３学期活動報告締め切り期日は３月２４日(金)です。 

 

 

新役員の募集について 

４月の懇談会にて、各委員会新役員の募集を行います。 

代表委員、互選委員の皆さま、新役員の選出をお願いいたします。 

 

 

校外会長より 

朝ごはんレシピコンクールの参加賞について、近日中に作品の返却と共に配付予定です。 

お手元に届きますまでもうしばらくお待ち下さい。 

 

 

資源回収報告 １月  ￥ ５，７２７ 

２月  ￥ ７，１２０ 

          

■資源回収は ３月１５日、４月１９日です。 

 

■次回新旧合同代表委員会は５月１日(月)１３：００より体育館にて開催します。 

会場準備当番は旧本部役員・旧委員会役員さんです。よろしくお願いします。 

■定期総会５月１８日(木)１５:３０より体育館にて開催します。 

■PTA小会議室の印刷機を使用する際、インクの在庫がないことに気付いた方は、購入いたしますので早め

に本部へご連絡ください。 

 

 


